

Demandan PAN y PRD a Morena que se ocupen magistraturas electorales

GEORGINA SALDIERNA

Ante el inicio de las campañas electorales rumbo a los comicios de junio próximo, PAN y PRD en el Senado pidieron a Morena que se nombre ya a cerca de 50 magistraturas electorales que están vacantes.

El legislador panista Damián Zepeda dijo que es irresponsable que el Senado no haya cumplido con su función de nombrar a estos jueces y demandó al partido guinda llegar a un acuerdo, así como hacer de lado el esquema de cuotas y cuotas para designar los mejores perfiles excluyendo a los que tienen identidad partidista.

Consideró que está en riesgo el sistema judicial por todas esas vacantes tanto a nivel local como en salas regionales y en la Sala Superior del tribunal electoral.

Zepeda subrayó que Morena ni siquiera ha intentado hacer los nombramientos. “Nos queda claro que no tiene interés”, apuntó.

A su vez, el coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera, señaló que la oposición ha demandado de manera reiterada que pueda completarse el proceso de designación y confió en que la Junta de Coordinación Política aborde el tema en su próxima reunión, prevista para el martes venidero.

Dado que algunas magistraturas están vacantes desde 2021, expuso que eso no ha sido por “falta de ganas de nosotros... hemos insistido en tribuna y documentalmente por todas las vías”.

Resaltó que quienes ha cubierto las funciones vacantes de manera temporal, tienen capacidad técnica, pero “no se tiene el nombramiento de la titularidad, y eso es importante”.